



長野県内ロケ映画劇場公開キャンペーン 第7弾 映画「テルマエ・ロマエII」



**諏訪市の平湯(平温泉)と
片倉館2F休憩室で
ロケが行われました!**

撮影は2013年5月に2ヶ所で行われましたが、実はロケハンは2012年の11月から始まっていました。その時点では、「テルマエ・ロマエ」の続編ということは明かされず…何の作品なのかもわからぬまま、「古代ローマの街」のオープンセットを建設できる広大な敷地を探すことから始まりました。制作会社の方が諏訪地方へロケハンに来た際に、広大な敷地ではないですが古くてとても雰囲気のいい温泉(平湯)があるので見て行って欲しいとお願いしたところ、監督も気に入り、「平湯」でのロケが決定しました。それから、古代ローマの設定のローマ風呂を探して諏訪市の片倉館や岡谷市のロマネットをロケハンしましたが、お風呂場ではなく、洋風で趣きのある「片倉館の2F休憩室」を監督が気に入りロケが決まりました。
(ローマ風呂はその後ロケではなく、スタジオセットで撮影)



諏訪圏フィルムコミッション(FC)とは??

映画・テレビドラマ・コマーシャルなどのあらゆるジャンルのロケーション撮影を誘致し、実際のロケをスムーズに進めるための非営利団体です。

首都圏からも近く、美しい自然が残る諏訪エリアは多くの映画やドラマの舞台に選ばれ、数々のロケが行われています。何気なく見ていたあの風景が好きな作品の舞台になっているかもしれません。諏訪エリアで撮影が行われた作品を観てロケ地を巡ってみませんか?

●平湯(平温泉)

古代ローマのグラディエーターを癒すテルマ工作りに悩むルシウス(阿部寛)が、日本のグラディエーター・力士たちと遭遇するシーン。



●片倉館2F休憩室

草津温泉を散策中、ふと遊技場に立ち寄ったルシウスが初めて目にする卓球やモグラたたきに興味津々になるシーン。



撮影裏話

ドラマ「ゴーイングマイホーム」に続き諏訪を訪れた阿部寛さんは、行きつけのお店で「うなぎ」を食べたり、ご本人もお気に入りの諏訪市「丸安田中屋」さんの「チーズケーキ」を大量に購入してスタッフに差し入れをしていました。また、真美役の上戸彩さんには好物の岡谷市「富士アイス」の「じまんやき」を差し入れると感激していました。

映画の詳細情報はP00のPick Upのコーナーをご覧ください!